

FICHA DE POSTULACIÓN

VIII CONGRESO NACIONAL DE INVESTIGACIÓN SOBRE VIOLENCIA Y DELINCUENCIA 2013

1. Título del trabajo:

2. Área temática del trabajo:

3. Autor o autores e instituciones a las que pertenecen (en orden alfabético de acuerdo al primer apellido):

Nombre	Institución
1.	
2.	
3.	
4.	

4. Nombre del autor a cargo de la postulación¹:

5. Información de contacto de la persona a cargo de la postulación:

E-mail:	
Teléfono móvil:	
Teléfono fijo:	
Dirección:	

¹ El autor a cargo de la postulación será la única persona con la que los organizadores del congreso se contactarán para comunicar las resoluciones del Comité Académico y demás informaciones. Esta comunicación será vía correo electrónico. El autor a cargo de la postulación no necesariamente debe ser la persona que presente el trabajo en el congreso en caso de ser seleccionado, pero es responsabilidad de los autores la coordinación entre ellos.

INSTRUCCIONES:

Complete esta ficha y envíela, junto con el resumen del trabajo de investigación, sin estas instrucciones ni el ejemplo que a continuación se presenta, al correo electrónico: fpc@pazciudadana.cl, **a más tardar el martes 30 de abril de 2013.**

La ficha de postulación completada y el resumen del trabajo de investigación deben enviarse como archivos separados.

El resumen del trabajo debe cumplir con el formato establecido en las directrices para la postulación de trabajos, entre ellas tener una extensión máxima de 2 mil 500 palabras. Los resúmenes que se reciban fuera de plazo o que no cumplan con las directrices mencionadas, no serán considerados por el Comité Académico.

Toda la información relativa al Congreso será oportunamente publicada en los sitios web de las instituciones convocantes.

EJEMPLO DE RESUMEN:

EFFECTIVIDAD DE CORTES DE DROGAS: EVIDENCIA DE UNA PRUEBA ALEATORIA²

Denise Gottfredson³

Brook Kearly⁴

Facultad de Educación, Universidad de Maryland

Stacy Najaka⁵

Facultad de Educación, Universidad de California

Resumen

El estudio asignó de forma aleatoria a 235 infractores a una corte de droga (CD) o a una corte tradicional. El análisis de los registros recolectados -durante un período de seguimiento de dos años- muestra que las CD están reduciendo la actividad delictiva en una población de infractores adicta a las drogas. Los sujetos enjuiciados en las CD que asistieron a tratamiento de rehabilitación tenían probabilidades de reincidir significativamente menores que los sujetos que no asistieron a tratamiento, independiente de si estos últimos habían sido enjuiciados en CD o en cortes tradicionales.

Palabras claves: tratamiento de drogas, cortes de drogas, uso de drogas, reincidencia.

(El ejemplo fue construido sobre la base de “Effectiveness of drug treatment courts: evidence from a randomized trial”, Gottfredson, D. C., S. S. Najaka, B. Kearley, *Criminology and Public Policy*, volumen 2, número 2, 2003, pág. 171-196.)

¹ Proyecto Criminología y Políticas Públicas.

³ Dirección postal, número de teléfono, email.

⁴ Dirección postal, número de teléfono, email.

⁵ Dirección postal, número de teléfono, email.